

# TAGBLATT

Gossau, Archiv: 18. Januar 2008

## Gossauer Jugend für Bangkok

### Jugendsekretariat: 5100 Franken zugunsten von Hilfswerken in Thailand



André Brandl vom Jugendsekretariat Gossau in den Slums Bangkoks. Bild: pd

Bereits zum drittenmal haben sich Jugendliche aus Gossau und das Jugendsekretariat für Kinder in Thailand eingesetzt. Bei der diesjährigen Aktion schlossen sich auch zwei Jugendhäuser aus Vorarlberg dem Projekt an. Aus der Zusammenarbeit resultierten rund 5100 Franken.

#### Geld für Kinder und Jugendliche

Der Betrag kam an einer Benefiz-Party im Gossauer Jugendsekretariat und aus Aktionen der vorarlbergischen Jugendhäuser zusammen. André Brandl vom Jugendsekretariat hat ihn in Bangkok übergeben. Unterstützt wird damit die Arbeit einer Ordensschwester in den Slums von Bangkok, im besonderen das Projekt «Milkrun», welches Kleinkinder von meist HIV-kranken Müttern mit Babynahrung versorgt. Das Engagement der Jugendlichen ermöglichte den Kauf von etwa 120 Kilogramm Babymilchpulver.

Weiter konnten mit dem Geld Schuluniformen und Schuhe für Kinder und Jugendliche aus bedürftigen Familien beschafft werden. In den Slums von Bangkok leben viele Familien in Wellblechhütten ohne Boden. Einige von diesen erhielten nun aus den Spendengeldern einen PVC-Boden. Zudem wurden sie mit Schlafmatten, Decken und Kissen ausgestattet.

### **Stolz, etwas zu bewegen**

Die Gossauer Jugendlichen seien stolz, erklärt Mirjam Bernet vom Gossauer Jugendsekretariat: darüber, dass sie etwas bewegen könnten, wenn sie gemeinsam an einer Sache arbeiteten. (sk)